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ANFRAGE 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Ausbau der Bundesstraße 7 und Straßenbauvorhaben im Weinviertel 

Durch die Grenzöffnung im Jahre 1989 hat der Straßenverkehr im Weinviertel enorm 
zugenommen. Nicht nur die Lärm- und Umweltbelastung, sondern auch die abnehmende 
Verkehrssicherheit auf unseren Straßen stellt die Bevölkerung vor immer größere Probleme. 
Bürgerinitiativen und andere Interessensgemeinschaften versuchen mit verschiedensten 
Vorschlägen Lösungen zu erreichen. Straßenrückbau, Temporeduzierungen, Stauampeln, 
Ortsumfahrungen oder überhaupt die Forderung nach einer Autobahn resultieren aus diesen, 
oft sehr emotionell geführten Diskussionen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister fUr wirtschaftliche 
Angelegenheiten daher nachstehende 

Anfrage: 

1. Welche Straßenbauvorhaben im Weinviertel sind in den Jahren 1994 - 2000 
vorgesehen? 

2. Wie weit sind die Planungen für die Ortsumfahrungen entlang der B 7 bis zur 
Stadtgrenze Wien gediehen? 

3. Welche Projekte laut Punkt 2 sind bereits fmanziert und ausführungsreif. 

4. Wie werden Sie die Prioritäten in diesem Zusammenhang setzen? 

5. Wie weit ist der Planungsstand und die angestrebte Verwirklichung des Ausbaues 
und der Zusammenführung der B 302 und B 208 fortgeschritten? 

6. Wie stehen Sie zu den Forderungen von ÖVP Regionalpolitikern keine 
Ortsumfahrungen zu bauen, sondern eine Nordautobahn A 5 zu errichten? 

7. Welche Informationen haben Sie, den Straßenausbau bzw. über diesbezügliche 
Planungen in der Tschechischen und Slowakischen Republik betreffend, die fUr 
eventuelle Anbindungen in Österreich wichtig sind? 

8. Sollte es solche Vorhaben geben, um welche Projekte handelt es sich? 
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